

Chers amis hockeyeurs

Dear hockey players,

Le LUC Ronchin Hockey a le plaisir de vous inviter au 27^{ème} Master Hockey Tournament

LUC Ronchin Hockey is pleased to invite you for the 27th Master Hockey Tournament

Tournoi Super-Vétérans Jacques LEVY

Vendredi 14, Samedi 15 & Dimanche 16 mars 2025

Friday 14th, Saturday 15th and Sunday 16th, March 2025

Jacques LEVY, qui a été à l'origine de ce beau tournoi, le voulait convivial et sportif ...Nous aussi !

Les matchs débuteront le vendredi (10h ou 11h), et la fin du tournoi est prévue le Dimanche vers 15h.

Engagement : 330 € par équipe

Nous vous rappelons que nous n'avons qu'un seul terrain synthétique Hockey et que ne pouvons dépasser 10 équipes, et vous demandons de nous indiquer assez rapidement si vous pensez participer à ce tournoi, avec une confirmation avant la fin Décembre 2024 .

Nous réservons une place par club ou association et constituerons une liste "supplémentaire" avec la seconde équipe, par ordre d'inscription...

Nous vous enverrons dès que possible les précisions concernant l'organisation de ce tournoi (restauration rapide le vendredi au club, repas au club les samedi et dimanche midi, soirée du samedi soir.au club)

N'hésitez pas à nous contacter si vous avez besoin de renseignements supplémentaires sur ce tournoi..

Recevez nos amitiés sportives

Jacques LEVY created this nice tournament in friendly atmosphere and good level of hockey, it will go on!

Games will start on Friday (10 am or 11 am) and finish on Sunday (3 pm)

Fees: 330 € per team

We remind you that we have only one pitch and we are able to accept up to ten teams.

We will be pleased to receive your answer concerning your participation to the tournament as soon as possible, with a confirmation before end of December 2024. We will reserve a place for each club or association, and we will make out an additional list of the second team of each nation, by order of registration. We will send you more information soon (fast food on Friday at the club, lunch at the club on Saturday and Sunday noon, evening on Saturday night at the club) . If you have any more questions about this tournament, don't hesitate to contact us. With our best sporting wishes,

*Philippe CAUCHETEUX
Isabelle DELBE
Christophe GHIENNE
Lydie RAVENAUX
Franck VALMONT
Béatrice WLODARCZAK
+33677005457
wlodarczakbeatrice@gmail.com*